

Das Fachberater-Thema im Januar

„Reif und Schnee haben sich auf die Zweige der Sträucher gelegt.

Aber dennoch: Früchte des Sommers schmücken die winterlichen Zweige.

Die roten Beeren trotzen der Kälte und dem Schnee.

An den kahlen Ästen

sind sie ein Triumph der Fruchtbarkeit mitten im Winter.“

Meinhold Kraus

Liebe Gartenfreundinnen und liebe Gartenfreunde,

ich weiß, dass es manche von Ihnen kaum erwarten können, den Duft Ihres aus dem Winterschlaf wieder erwachenden Kleingartens aufsaugen zu können. Der Winter hat uns und unsere Gärten diesmal voll in seiner Gewalt; wir werden wohl noch eine Weile warten müssen, bis sich in diesem Jahr die ersten Frühlingsblüher durch die noch dicke Schneedecke schieben. Aus diesem Grund beginne ich erst in der Februar-Ausgabe mit den Fachberater-Themen. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mir dazu Ihre Wünsche für das Gartenjahr 2011 übermitteln.

Bis dahin wünsche ich Ihnen ein gesundes neues, erfolg- und ertragreiches Gartenjahr!

Ihr Fachberater Edgar Weber

Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Dann schreiben Sie mir: fachberater@kgv-am-stadtpark.de



Fotos: Edgar Weber